

Canciller de Cuba ofrece condolencias por accidente en Guatemala



El incidente sucedió a las 03:00, hora local, cuando un ómnibus se precipitó a un barranco y cayó en un río de aguas negras. Foto tomada de Primicias

La Habana, 10 feb (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez expresó sus condolencias por el accidente ocurrido este lunes en Ciudad de Guatemala.

En la red social X, el canciller escribió: “Enviamos sinceras condolencias al pueblo y gobierno de Guatemala por el accidente ocurrido hoy en la capital de ese país centroamericano, en el cual perdieron la vida al menos 50 personas”.

De acuerdo con medios de prensa, el incidente sucedió a las 03:00, hora local, cuando un ómnibus se precipitó a un barranco y cayó en un río de aguas negras.

El titular del Ministerio de Relaciones Exteriores expresó solidaridad hacia el Gobierno de Guatemala y los familiares de las víctimas. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376305-canciller-de-cuba-ofrece-condolencias-por-accidente-en-guatemala>



Radio Habana Cuba